

**ÉDITION SPÉCIALE — Incompréhension puis inquiétude. Les sentiments se bousculent dans nos esprits. Un mois après le brutal décès d'Angus, c'est à nouveau la douche froide.**

## **EXPLOSION À ZAGANGAR : AXUS A ÉTÉ TUÉ**

**C'est quelques minutes avant le couronnement de celui qui allait devenir Roi de Dragonium qu'Axus a été victime d'une terrible explosion, tout à l'heure, laissant les terres sans gouvernant.**

On ne peut s'empêcher de faire le lien avec le meurtre d'Angus qui s'est produit il y a moins d'un mois. Pourtant, rien ne prouve, à l'heure actuelle, que l'explosion qui a causé la mort du prince Axus est un attentat. Quelques minutes avant le début du couronnement prévu dans la salle du trône du château de Zagangar, Axus se trouvait dans une petite salle proche de l'office, où ses gens étaient en train de l'habiller. Les causes de l'explosion sont encore inconnues. S'agit-il d'une bombe ou d'une potion instable concoctée par un mauvais alchimiste ? La garde rapprochée d'Axus, dont une partie a péri ensevelie sous les gravats, s'est refusée à tout commentaire.

Par chance, aucun des spectateurs venus en nombre pour assister au couronnement du Roi n'a été blessé. Néanmoins, ils sont nombreux à être encore sous le choc. L'instant de l'explosion restera certainement gravé à jamais dans leur mémoire. D'abord, le bruit assourdissant. Un bruit sourd dont la puissance fait trembler les murs et le sol. Puis, la poussière qui entre dans la salle du trône par la porte qui s'est ouverte avec le souffle. Ensuite, la cohue, l'évacuation dans la panique, la course vers la cour du château de Zagangar éclairée de torches. Enfin, les regards inquiets de ceux qui ne comprennent pas ce qui vient de se produire. Quelques minutes s'écoulent. Longues, interminables, sans que personne ne sache ce qui s'est passé. Déjà, les murmures s'élèvent : explosion. Attentat ? Incident ? Et puis ce garde ensanglanté qui arrive, criant à la foule ce que tout le monde craignait :

**« LE PRINCE AXUS A TROUVÉ LA MORT ! »**

Le prêtre Dryas, présent pour la cérémonie, a été dépêché dans la salle où se trouvaient Axus et ses proches. Hélas, il n'a pu que constater l'atrocité des dégâts. Des corps sans vie, ensanglantés, démembrés par le souffle de l'explosion ayant creusé un gros cratère au centre d'une couronne de blocs de pierre. De l'aveu même du prêtre, « il sera difficile de rassembler les corps, de savoir quel morceau appartient à qui, car on ne sait pas exactement combien de personnes se trouvaient dans la salle ». Impossible alors de présenter la dépouille d'Axus pour un deuil national. Mais extrapolons : si les corps sont difficilement identifiables, Axus est-il vraiment mort ? Aurait-t-il échappé de justesse à l'accident ? Si oui, où se cacherait-il ?

« Qui a tué Axus ? » Cette question est sur toutes les lèvres. Plusieurs hypothèses sont déjà soulevées par des personnes présentes lors de l'explosion. Un ancien partisan d'Angus qui pensait qu'Axus avait commandité le crime de la fête foraine et qui voulait une vengeance ? Une bombe contenue dans un cadeau offert au prince ? Un tunnel creusé par les fidèles d'Angus pour empêcher le couronnement ? Ou peut-être un suicide ? À ce jour, personne n'a réussi à rapporter d'élément permettant d'identifier le meurtrier d'Angus. Difficile, alors, de dire si les deux décès sont liés ou simplement le fruit d'un terrible hasard. Axus, qui coordonnait l'enquête sur le meurtre de son frère, ne pourra plus confondre l'assassin.

Tuerie ? Accident ? Il est probable qu'une nouvelle enquête ait lieu mais il est encore trop tôt pour dire de quelle manière et par qui elle sera organisée. Cela soulève la question de la succession au trône : la mort du futur Roi pose plus de problèmes qu'elle n'apporte de solutions. La crainte des sénéchaux d'Axus est de voir une guerre civile éclater et que le territoire ne soit plus fédéré sous la bannière du dragon.

De l'avis de quelques proches soldats, rescapés de l'explosion, Axus craignait pour sa vie depuis l'assassinat de son frère ennemi. Il se pourrait qu'il ait pris des précautions en vue d'un attentat mais aucun ne sait ce que le prince aurait pu rédiger ou préparer pour dicter ses dernières volontés et céder son héritage. Un héritage lourd de responsabilités puisqu'il inclut la gouvernance de Dragonium et de son peuple. Les prochains jours devraient être agités car aucun héritier légitime n'est connu pour Axus.

## La loi martiale décrétée

Gaspard, porte-parole d'Axus, s'est adressé au peuple peu avant que nous publions cette édition. « Pour la sécurité du peuple, afin d'éviter un coup d'état, nous, gardes d'Axus avons placé le pays sous la loi martiale. L'armée d'Axus prend immédiatement le gouvernement en l'absence d'un Roi descendant de la lignée de Gildas ».

Pour le moment, aucun couvre-feu n'a été imposé. Cependant il est à craindre une recrudescence des contrôles dans les villes. L'emblème du dragon continuera de flotter au-dessus des lieux anciennement gouvernés par Axus.

## Le problème des funérailles

On ne peut pas exposer le corps du Prince à la foule en plusieurs morceaux. C'est donc son cercueil fermé qui devrait être présenté au public à Zagangar. Ensuite, vraisemblablement, Axus sera inhumé dans son château et une stèle portera son nom, comme pour son frère.